

つなぐ

令和7年 3月 24日 第17号

6年生を送る会

2月27日(木)に全校で「6年生を送る会」を実施しました。この会は、数ある牛久保小学校の行事の中でも、とても素敵な会です。

会のはじめは、ペアの1年生の子にエスコートされた6年生が一人ずつ入場します。一人一人の「好きなもの」などが紹介されます。それぞれの決めポーズもあって、一気に楽しい雰囲気は体育館が包まれます。

続いて各学年の出し物。1年生はかわいい「ぼかぼか体操」。6年生も一緒に体を動かしました。ペア学年として何度も交流しているので、お互いにとっても仲良く、別れを惜しんでいました。



2年生は、畑からつなげてテレパシークイズ。担任の先生の考えを6年生が当てます。野菜ダンスで盛り上げました。担任の先生の「6年生のよいところ」は、「あたたかいところ」と「すなおなところ」でした。

3年生は、ピストグラムやミッキーマウスマーチにのってのダンス、手話で感謝と応援の気持ちを伝えました。



4年生は、お笑いで6年生のよいところを伝えました。「反応がいい」、「元気なあいさつができる」、「きりかえが早い」などのよさが改めて全校に伝わりました。

最後は5年生。寸劇を入れた「思い出ランキング」。運動会、野外活動、修学旅行などの6年生の思い出の場面が再現されました。

6年生は終始笑顔で下級生の発表を見て、それぞれに感謝の気持ちを伝えました。全校合唱「たいせつなもの」では、牛小っ子全員の気持ちのこもった歌声が体育館に響き渡りました。

牛久保塾 サッカー深谷選手

2月28日(金)元Jリーグ選手の深谷圭佑さんをお招きして牛久保塾を行いました。

深谷さんは、Jリーグサガン鳥栖を退団した後、今は7人制サッカーの日本代表キーパーとして活躍されています。夢は7人制サッカーで世界一になることだそうです。

子どもたちにも夢についての話をしてくださいました。夢をもてたら、「今から」「努力を」「積み重ねること」と、ご自分の経験と重ねながら子どもたちに分かりやすく伝えてくれました。

お話の後は、運動場に出てPK対決やミニゲームでサッカーの楽しさに触れました。



卒業式・修了式

3月10日(月)6年生は、奉仕作業として、校内の様々なところをきれいにしてくれました。

黙々と真剣に作業する姿に、今年度の6年生らしさを感じました。6年生は、卒業式練習はもちろん、日々の活動の中でも少しずつ、確かに卒業の準備をして卒業式を迎えました。



3月19日(水)、うららかな春の陽ざしの中、72名の卒業生が牛久保小学校を巣立ちました。これからは安心して失敗できる仲間をつくり、笑顔で新しいことに挑戦し続けていってほしいと思います。

5年生以下は本日3月24日(月)修了式を終え、4月からは1つずつ進級です。牛小の学びは未来へとずっと続きます。

今年度も一年間、牛久保小学校の教育活動に深いご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。